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Avec les Gilets jaunes, la France perd la face

Les medias répètent jusqu'à plus soif que la France a donné d'elle-même un piteux spectacle avec les récents
affrontements entre forces de l'ordre et gilets jaunes. Pierre Gattaz, ex-patron du MEDEF, qui se prétend
entrepreneur quand il n'est qu'héritier, ne dit pas autre chose. Il a d'ailleurs bien raison de le dire. Car les
témoignages qu'il reçoit du monde entier vont dans ce sens.

Mais à qui parle donc Pierre Gattaz ?
 A qui appartiennent les medias qui conspuent les Sans-culottes ?
 Où se trouvent les patrons des médias publics, sinon à proximité directe du pouvoir ?

Ces gens ont raison de craindre une dégradation de l'image de la France. Au moins au sein des oligarchies qu'ils
fréquentent dans les séminaires, réunions, congrès internationaux, dans les "resort" et les palaces où ils se côtoient :
c'est de cette engeance dorée, qui accapare le mégaphone, qu'ils tirent leurs  analyses et informations.

Mais la vision est tout autre si l'on nourrit ses opinions non auprès des oligarques, des grandes fortunes, de la
bourgeoisie fainéante et actionnaire, mais auprès des gens de rien, du peuple.

Et là tout change : « Nous vous admirons, vous autres Français. Car vous osez. Vous osez manifester. Vous osez
descendre dans la rue. Alors que nous autres Allemands gardons la tête baissée, même lorsque l'on nous humilie ».
Voici ce que m'a dit un chauffeur routier allemand, alors que je faisais du stop dans  le nord du pays pour me rendre
en Norvège.

Alors basta que M. Gattaz ait perdu un poil à la face. Nous peuple français devons être fier de notre héritage, fier de
notre esprit rebelle, que les peuples du monde nous envient. Ils font notre génie.  Ils ont fait notre république. Il faut
la reconstruire, et approfondir notre démocratie pervertie : nous les referons
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